
意見 回答

ふれあい駐車場の出口が分かりにくいので表示を
して欲しい。

この度はご迷惑おかけして申し訳ございませんでした。ふれあい
北駐車場に白線の矢印と、出口の表示をさせて頂きました。貴重
なご意見ありがとうございました。これからも、かかりやすい病院を
目指し尽力していきます。

松江生協病院　利用委員会

意見 回答

虹の箱の内容を掲示するのはよいとは思います
が、字が小さすぎて見えないので意味がない。もう

少し大きく貼りだしてほしい。

ご不便をおかけして申し訳分けございませんでした。患者様に見
えやすいように改善致しました。この度はご意見ありがとうござい
ました。

松江生協病院　利用委員会

虹の箱「みなさんの声」利用委員会6月検討分
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